
 

В нашем колледже создан студенческий совет! 

Каждый филиал колледжа выбрал одного представителя для работы в 

студенческом совете. Первая встреча студсовета прошла в рамках мероприятия 

"Открытый диалог — разговор с директором". Студенты выбрали председателя 

студсовета и представили на согласование план работы на 2024-2025 учёный год. 

Цель студенческого совета — формирование благоприятной студенческой 

среды, где каждому будет предоставлена возможность развиваться и 

реализовывать свои идеи. Мы надеемся, что студсовет станет эффективной 

площадкой для взаимодействия студентов и администрации, способствуя 

открытому диалогу и совместному принятию решений. 


